

Les aventures de Sinkalip le Coyote.

Le Coyote est un animal mythologique important pour les Indiens d'Amérique du Nord.

Il est Celui dont on se moque, car il ne peut rester à faire la même chose plus de deux minutes, parce qu'il se retrouve souvent être l'arroseur arrosé, parce qu'il se plante dans ses combines douteuses et burlesques.

Mais il a fait beaucoup de choses pour les Indiens : il leur a apporté le silex, il leur a appris à pêcher, il a chassé des monstres...

Si seulement, il n'avait pas permis à la mort d'exister...

Raconter les histoires du Coyote, c'est entrer dans la pensée et l'imaginaire des Indiens d'Amérique du Nord. De nombreux récits repris dans le spectacle sont tirés directement d'une compilation de contes anciens inventoriés par « Colombe triste » dans les années 30.

Le choix des contes se fait en fonction des circonstances, des publics, des timings.

Le spectacle a été conté plusieurs fois dans les collections amérindiennes des Musées royaux d'Art et d'Histoire, dans des mouvements de jeunesse, à des réceptions privées ou alors tout bonnement pour des amis, autour d'une table.